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ATA DA TERCEIRA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO 1 
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL 2 
DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA AOS VINTE E QUATRO DIAS DO MÊS DE OUTUBRO 3 
DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS TREZE HORAS E TRINTA MINUTOS, NA SALA DE 4 
REUNIÕES DO PRÉDIO ADMINISTRATIVO, SOB A PRESIDÊNCIA DA PROFESSORA 5 
SIMONE APARECIDA FERNANDES ANASTÁCIO, VICE-DIRETORA DO CCENS, COM A 6 
PRESENÇA DOS (AS) SEGUINTES CONSELHEIROS (AS): JACSON RODRIGUES 7 
CORREIA DA SILVA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO; ARIADNE MARRA 8 
DE SOUZA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA; HEBERTH DE PAULA, CHEFE 9 
DO DEPARTAMENTO DE FARMÁCIA E NUTRIÇÃO; GABRIEL LESSA DA SILVA 10 
LAVAGNOLI, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA PURA APLICADA; 11 
ANDRESSA CRISTINA DE MOURA OLIVEIRA REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS 12 
CURSOS DE FÍSICA, DE MATEMÁTICA E DE QUÍMICA; VALÉRIA ALVES DA SILVA, 13 
REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE CIÊNCIA DA COMPUTAÇÃO E 14 
DE SISTEMAS DE INFORMAÇÃO; FABRICIA GONÇALVES LACERDA, REPRESENTANTE 15 
DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS BACHARELADO, DE 16 
CIÊNCIAS BIOLÓGICAS LICENCIATURA E DE GEOLOGIA E FERNANDA SOBREIRA 17 
COSSATE VAN DE KOKEN, REPRESENTANTE SUPLENTE DOS SERVIDORES TECNICO-18 
ADMINISTRATIVOS. AUSENTE COM JUSTIFICATIVA: CAIO VINICIUS GABRIG TURBAY 19 
RANGEL, REPRESENTANTE DO CCENS NO CEPE/UFES, AFASTADO PARA LICENÇA 20 
CAPACITAÇÃO E JOSE LUIS PASSAMAI JUNIOR, REPRESENTANTE DO CCENS NO 21 
CEPE/UFES, POR ESTAR PARTICIPANDO DE REUNIÃO NO CAMPUS DE GOIABEIRAS. 22 
AUSENTES, SEM JUSTIFICATIVAS: CAROLINA DEMÉTRIO FERREIRA, CHEFE DO 23 
DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA; PEDRO ALVES BEZERRA MORAIS, CHEFE DO 24 
DEPARTAMENTO DE QUÍMICA E FÍSICA; ADILSON VIDAL COSTA, REPRESENTANTE 25 
DOS PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO E LUCIANE DANIELE CARDOSO, 26 
REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE FARMÁCIA E DE NUTRIÇÃO. Os 27 
discentes estão em processo de escolha de representantes. Havendo quórum, a Senhora 28 
Presidente declarou aberta a Sessão. 1. Comunicação: 1.1 A Presidente informou que haverá 29 
aplicação das provas do ENEM 2016, nos dias 05 e 06, nos prédios: Central, Tijolinho, 30 
Administrativo, Laboratorial e Nutrição, e que não será permitido o trânsito de pessoas 31 
estranhas ao processo, nestes locais, no período de 11 às 19 horas. 1.2 A Presidente 32 
comunicou que no dia 25/10/2016 estão previstas algumas atividades na quadra esportiva, no 33 
período de 09 às 17 horas, como parte da programação da comemoração da Semana do 34 
Servidor Público. A programação também está disponível no sitio www.alegre.ufes.br e todos 35 
os servidores estão convidados. 1.3 A Presidente comunicou ainda que a empresa 36 
responsável já esta montando os estandes para a Jornada do Conhecimento na quadra 37 
esportiva. Além dos estandes, serão montadas duas tendas em frente ao portão da quadra. 38 
Solicitou que os responsáveis pelas apresentações cheguem mais cedo para arrumar os 39 
materiais, a fim de que às 09 horas esteja tudo pronto para receber as escolas visitantes. 2. 40 
ORDEM DO DIA: 2.1 Protocolado Nº 23068.743192/2016-39 – Secretaria Única de 41 
Graduação – Colegiado do Curso de Engenharia Industrial Madeireira – CCAE - Solicita 42 
alteração do ingresso dos calouros dos segundos semestres para os primeiros semestres, a 43 
partir de 2017/1. Com a palavra, a Conselheira Andressa Cristina de Moura Oliveira fez a 44 
leitura do relato favorável à aprovação, desde que sejam acatadas a condicionante do 45 
Departamento de Computação de alterar a oferta da disciplina Lógica e Técnica de 46 
Programação(COM06039) para a disciplina Programação I(COMP06842), e a condicionante do 47 
Departamento de Química e Física de que as disciplinas Química Orgânica(DQF5566), 48 
Química Básica(DQF05228) e Química Instrumental(DQF05229), sejam, respectivamente, 49 
ofertadas nos 1º, 2º e 3º períodos. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por 50 
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unanimidade.  2.2. Processo nº 23068.010289/2016-61– Colegiado do Curso de 51 
Matemática- Encaminha Projeto Político Pedagógico do Curso de Matemática para apreciação 52 
das alterações propostas pelo DDP/PROGRAD. Com a palavra, Conselheiro Heberth de Paula 53 
fez a leitura do relato, favorável à aprovação. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por 54 
unanimidade.  2.3 Processo nº 23068.011835/2016-81– Colegiado do Curso de Ciência da 55 
Computação – Aprovação do ad referendum emitido pela Presidente deste Conselho, 56 
referente à eleição da professora Simone Dornelas Costa para exercer a Função de 57 
Coordenadora do Colegiado do Curso de Ciência da Computação por um período de 2 (dois) 58 
anos a partir de 11/08/2016. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade.  3. 59 
Palavra Livre: Com a palavra, o Conselheiro Heberth de Paula informou que recebeu a equipe 60 
designada pelo MEC para a avaliação do curso de Farmácia, e parabenizou os professores do 61 
curso que se esforçaram para tentar cumprir as exigências, pois a nota na área pedagógica a 62 
nota subiu de 3.3 para 3.6. Disse que, infelizmente, com relação ao quesito infraestrutura a 63 
nota caiu, pois a UFES não cumpriu com o mínimo necessário. Afirmou ainda estar 64 
aguardando apreensivo o resultado da avaliação, pois existe o risco do curso não ser 65 
reconhecido. Falou que a principal deficiência encontra-se na área de estágio, em relação à 66 
produção e vendas de medicamentos, pois não temos Farmácia-Escola e a região não dispõe 67 
de locais para suprir esta carência. Solicitou especial atenção à Direção, para interceder junto 68 
à Administração Central a fim de solucionar a questão. A Presidente parabenizou os 69 
professores do curso de Farmácia pelo árduo trabalho e disse que entende que a situação do 70 
curso é preocupante, mas que a Direção tem buscado formas de resolver os problemas. No 71 
entanto, diante dos cortes orçamentários por parte do governo, esta situação se torna ainda 72 
mais complicada de ser resolvida. A Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e 73 
encerrou a Sessão. Nada mais havendo a tratar, eu, Clemiuda Pellanda de Souza, Secretária 74 
do CCENS, lavrei a presente ata, constando de 76 (setenta e seis) linhas, 02 (duas) páginas e 75 
que, depois de lida e aprovada, será pelos(as) Senhores(as) membros assinada. 76 


